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11 - 222 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
n .11 

des Nationalrates XVII. Gesctzgebul1ßfperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Weinberger, Dr. Müller, Mag. Guggenberger, 
Strobl und Genossen 

an die Frau Bundesminister für Umwelt, Familie und Jugend 

betreffend Senkung der Kohlewasserstoffemissionen. 

Die internationalen Forschungsergebnisse deuten zunehmend 
darauf hin, daß - um das fortschreitende Waldsterben ein
dämmen zu können - in den nächsten Jahren vor allem die 
Kohlewasserstoffemissionen gesenkt werden müssen. 

Auch der Umweltfond hat im Jahr 1986 eine diesbezügliche 
Studie vorgestellt. 

Berichte über die rasche Vergrößerung des "Ozonloches" über 
der Antarktis sind so alarmierend, daß jede Verzögerung un
verantwortlich wäre. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeord
neten an die Frau Bundesminister für Umwelt, Familie und 
Jugend folgende 

AN F RA GE 

1. Ist daran gedacht, das genaue Ausmaß und die regionale 
Verteilung der Kohlewasserstoffemissionen zu erheben ? 

2. Ist weiters an legistische Maßnahmen gedacht, etwa durch 
technische Vorkehrungen die Emissionen beim Tanken zu 
vermeiden oder ein Verbot bzw. eine Eins6hränkung der 
lösungsmittelhaltigen Lacke zu erreichen ? 
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